

Questions à soulever – Femmes, politique et médias

1. Y a-t-il un double standard dans le traitement médiatique des politiciennes?
2. Les médias traitent-ils les femmes politiques de façon sexiste?
3. Les femmes journalistes interpellent-elles plus souvent des femmes que ne le font leurs collègues masculins?
4. Le traitement médiatique des femmes politiques varie-t-il selon le sexe du journaliste?
5. Est-il plus facile pour les femmes politiques de transmettre leur message lorsqu'elles l'expriment à une femme plutôt qu'à un homme journaliste?
6. Croyez-vous qu'en 2016 les femmes en politique bénéficient d'une couverture médiatique moins étendue et plus négative que leurs homologues masculins?
7. Les femmes et les hommes n'entretiennent pas les mêmes rapports à l'apparence physique. Que pensez-vous de cette affirmation?
8. Les femmes et les hommes journalistes partagent-ils la même grille d'analyse lorsqu'ils s'adressent à des femmes politiques?
9. Pour les femmes, se conformer au « rôle » politique qu'impose la fonction oblige-t-il à satisfaire au rôle socialement dévolu à « la » femme? Nous faisons référence au congé de maternité, à l'allaitement à l'Assemblée nationale, à la conciliation politique-famille. Comment ces situations sont-elles présentées dans les médias?
10. Est-ce que les femmes en politique contribuent efficacement à la promotion des femmes dans ce milieu?